

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustin Rodriguez  
Jueves 12 de Mayo de 2016 23:31

---



**+ EPN no ha cumplido, pero ya empieza**

**+ De Cima hace obra con poco dinero**

**+ 2018: Alfredo Suárez mostró músculo**

GUAYMAS, Son.- En 1539, Francisco de Ulloa, uno de los capitanes de Hernán Cortés, navegó por las aguas del mar que ahora llevan el nombre del conquistador español y encontró una magnífica bahía que por sus características, llamó “El puerto de puertos”.

Entrada y salida segura para desarrollar las provincias de occidente, jugó un papel fundamental en el futuro que ya llegó.

## Estas líneas...

Escrito por Agustin Rodriguez  
Jueves 12 de Mayo de 2016 23:31

---



